

KATA PENGANTAR

Puji syukur Alhamdulillah kehadirat Allah SWT, berkat limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik. Tesis ini dibuat bertujuan untuk memenuhi salah satu persyaratan mendapatkan gelar Magister Pendidikan pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Adapun tesis ini berjudul : “ Pengaruh Strategi Belajar dan Motivasi Berprestasi Terhadap Hasil Belajar Bahasa Indonesia Siswa Kelas V SD Negeri No 106162 Medan Estate dan SDIT Al-Hijrah 2 Lau Dendang Kecamatan Percut Sei Tuan”. Dalam proses penulisan tesis ini, penulis banyak menghadapi kendala, hambatan, dan keterbatasan namun dengan usaha yang maksimal, do'a, kesabaran dan semangat serta mendapat bantuan dan dukungan dari banyak pihak, sehingga penulisan tesis ini dapat diselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati hendak mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada Bapak Prof. Dr. Muhammad Badiran, M.Pd selaku Pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd selaku Pembimbing II yang dengan tulus telah meluangkan waktu dalam memberikan banyak ilmu, bimbingan, motivasi, dan pengarahan dalam penyelesaian penulisan tesis ini.

Pada kesempatan ini , ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Julaga Situmorang, M.Pd , Prof. Dr. Abdul Hamid K, M.Pd dan Dr. Rosmawaty Harahap, M.Pd selaku narasumber yang telah memberikan masukan sumbangan pemikiran demi kesempurnaan penulisan tesis ini
2. Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian selaku Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan dan Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd selaku Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan Pascasarjana Universitas Negeri Medan, yang telah memberikan motivasi dan bantuan kepada penulis berupa layanan perkuliahan dan administrasinya.
3. Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan dan Bapak Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd selaku Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan, yang memberi kesempatan penulis untuk

mengikuti perkuliahan di Program Pasca Sarjana dan memberikan bantuan administrasi di Program Pasca Sarjana

4. Kepala SD Negeri 106162 Medan Estate dan dan Kepala SDIT Al-Hijrah 2 Lau Dendang yang telah memberikan izin penelitian, dan staff administrasi serta guru-guru yang membantu dalam melaksanakan pembelajaran dan memberikan data-data siswa yang penulis butuhkan selama melakukan penelitian. Serta seluruh siswa yang telah menjadi sampel dalam penelitian ini
5. Ayahanda dan Ibunda Ahmad Rahmat dan U. Kamalati beserta mertua Alm. Drs. H. Thabrani Lubis dan Hj. Masdalima Nasution sosok orang tua yang telah banyak memberikan bantuan baik moril maupun materiil bagi penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan program pascasarjana di Universitas Negeri Medan.
6. Suami tercinta Porkas Sojuangon Lubis, S.E., M.Pd yang senantiasa memberikan motivasi, bantuan moril dan materiil, perhatian, pengertian serta do'a yang begitu besar dalam menyelesaikan pendidikan Magister di Program Pascasarjana di Universitas Negeri Medan.
7. Ketiga buah hatiku yaitu ananda Muhammad Azmi Ibadurrahman Lubis, Muhammad Syamil At-Thoriq Lubis, Muhammad Affan Al-Abid Lubis dalam suasana bagaimanapun kalian terus memberikan yang terbaik kepada ibunda dan tesis ini merupakan wujud dari bakti kalian kepada ibunda.
8. Rekan-rekan mahasiswa Pascasarjana Unimed Program Studi Teknologi Pendidikan Angkatan XVII kelas B yang telah memberikan dukungan dan masukan sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik

Demikian tesis ini diselesaikan, semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi pendidikan masa kini dan masa yang akan datang.

Medan, Maret 2013

Penulis,

FARIDA NURMALASARI
809122031